

町民の皆様へ

連休中の感染予防について（お願い）

新型コロナウイルス感染症について、東京、大阪、京都及び兵庫の4都府県に緊急事態宣言が発令され、県内でも1日での感染者が過去最高となるなど再び感染が拡大しています。ゴールデンウィークを間近に控え、佐賀県から県民の皆様をお願いする新たな方針が示されました。

町内でも町職員を含め感染者が確認されるとともに、隣接する久留米市等で感染が急拡大しており、県境に位置する本町としては、感染拡大に対して非常に警戒が必要な状況となっています。

町民の皆様には、これまでも大変なご負担をおかけしておりますが、ご高齢の方への本格的なワクチン接種が近づく重要な時期ですので、より一層の感染予防を心よりお願い致します。

また、町では、これまでも職員の感染予防対策に取り組んできたところですが、今回の感染確認を受け、これまで以上に気を引き締め、緊張感をもって感染予防対策に取り組んでまいります。

令和3年4月28日

みやき町長 岡 毅

佐賀県からの呼びかけ

県外との不要不急の往来
及び県外での会食の自粛

新型コロナウイルス感染症に関連する不当な差別や誹謗中傷は絶対にやめましょう。